

Petrer revive la reconquista cristiana del castillo

17/11/2019



La población ha visto una vez más cómo Jaime I recuperaba el castillo.

El castillo de Petrer ha sido un año más el **escenario de la recreación de la reconquista cristiana de la fortaleza**. Ante numeroso público se ha escenificado la llegada un frío **19 de noviembre de 1265 de Jaime I el Conquistador** para poner fin a la **subelevación de los mudéjares**, con el fin de recuperar las llaves de la imponente fortificación que domina el valle para su yerno el Rey de Castilla y Murcia, **Alfonso X**.



La de hoy se esperaba como una mañana fría y ventosa pero ha resultado ser **fresca y apacible, una jornada en la que el viento no ha interferido en la**

representación ni ha impedido que la población disfrutase de este acto que anuncia que Petrer está en el ecuador de las Fiestas de Moros y Cristianos.

Esta escenificación es la segunda parte de la representación teatral de "La Rendició", la primera tuvo lugar el viernes en el Teatro Cervantes. Este acto comenzó a realizarse hace **37 años gracias a la iniciativa de tres comparsas: Vizcaínos, Estudiantes y Moros Fronterizos**. La Unión de Festejos tomó el relevo y se ha convertido en un acto ineludible para cientos de petrerenses en el fin de semana de la Festa dels Capitans.

Tras un almuerzo de hermandad ha dado comienzo pasadas las 12 horas el Desfile de "La Rendició" desde la Plaza Pablo Iglesias hasta el Castillo. Lideraba el paso el bando de la media luna seguido del de la cruz.



Una vez en el castillo y tras el toque del tambor, ha entrado Jaime I victorioso a lomos de un caballo por la

explanada del castillo, entre los aplausos del público, para sellar el acuerdo con el cadí musulmán. El acto ha concluido con el cambio de la bandera negra musulmana por la "Senyera" en lo alto del castillo. Siete siglos después **esta parte de la historia petrerense enseña que en tiempos de enfrentamiento el diálogo y la convivencia es la mejor respuesta.**

Tapas

Tras este acto, la población ha participado en la primera edición de La ruta de tapas "La Rendició" en once establecimientos de la villa, una actividad impulsada por el Ayuntamiento para atraer a más público.



"La Rendició" en imágenes

{photogallery
view=category|categoryid=595|limitstart=0|limitcount=0}



